いつもお世話になっております。今月分の請求書を送付いたしますので、

何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます

蝉の大合唱が日毎にボリュームダウンしている今日この頃ですが、みなさまは健やかにお過ごしでしょうか。

今年も突然の雷や豪雨で日本各地に被害が出ているようです。お盆の雨では、京都の宇治でも大きな被害がでています。被害にあわれた皆様が、一日も早く普段どおりの穏やかな生活に戻られますことを祈るばかりです。

気温35度以上の猛暑日が続くおかげで、真夏日でも「今日 はちょっと過ごしやすいかも・・・」と思ってしまいます。 身体が暑さに慣れたのか、ただ単にセンサーが鈍くなっているのか、よくわかりません!

しかし、雨でも困るし、晴れでも困る。神様・・・バランス よく、ほどほどに、丁度いい具合で晴れたり雨が降ったりし ますように・・・という望みは身勝手でしょうか。

お盆すぎの休日のことです。傘をもたずに散歩にでかけたのですが、途中で大粒の雨がビシャリと顔にあたりました。燦燦と照りつける太陽のすぐそばに分厚い雲が迫っています。ひんやりした強風がふきぬけ、雨粒の落ちる間隔が徐々に短くなってきたので、ビルの軒下をお借りして雨宿りをすることにしました。

乾いた道路がポツポツと黒く濡れ、アスファルトの濡れた匂いがあたりに立ち込めました。

あれよあれよという間に、道路の段差に小さな水たまりができはじめ、こんどは植物の緑の匂いがただよい始めます。 植物といっても辺りに林や森があるわけではなく、街路樹やマンションや民家の前の小さな植え込み、アスファルトの割れ目からのびた雑草たちです。

植物の匂いは生命の匂い。

彼らはきっとこの雨を楽しんで喜んでいるのでしょう! 黒い雲と青空の境目は、まだまだ遠く離れていて、すぐには 止みそうにありません。仕方なく私も水たまりの写真をとっ たり、雲の流れる様子を眺めたりして、楽しむことにしまし た。そうしているうちに、あっというまに小降りになってし まいました。時間というのはふしぎなものですね。

まだまだ昼間の日差しはぎらぎらと暑いですが、立秋をすぎたころから、日の落ちるのが急に早くなってきました。じわじわと秋は近づいてきております。うれしいような、さみしいような、複雑な気分です。

みなさまも残りの夏を元気でたのしく満喫されますように









夏を満喫中の植物たち

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通 1-1-2 TEL06-6943-4560 FAX06-6920-5311